

Une alliance entre Novartis et Roche pour produire le tocilizumab

Compte Test - 2021-04-18 16:09:32 - Vu sur pharmacie.ma

Le deux laboratoires suisses Novartis et Roche ont signé un protocole de partenariat qui confie à Novartis la production du tocilizumab (Actemra ou RoActemra), un médicament qui fait actuellement l'objet d'essais cliniques pour évaluer son efficacité dans la prise en charge de la pneumonie liée à la Covid-19. Novartis a indiqué que l'accord prévoit de réserver les capacités d'une usine à Singapour à la production du tocilizumab. Le transfert de technologie pour la production des ingrédients actifs destinés à la fabrication des substances pour ce traitement doit intervenir durant le deuxième trimestre de 2021. Le tocilizumab est un médicament indiqué dans la prise en charge de la polyarthrite rhumatoïde et qui pourrait également contribuer à la prise en charge de formes sévères de la Covid-19. Pour rappel, l'étude Recovery, qui évalue simultanément plusieurs médicaments, avait fait ressortir des données positives sur tocilizumab notamment dans la réduction du risque de décès.